



Entrega de premios a los ganadores del concurso de dibujo

## **2.700 escolares visitaron el Aeropuerto de Fuerteventura durante el curso 2010-2011**

- **Un total de 44.407 niños ha recorrido sus instalaciones desde 1997, fecha en que se inició esta actividad**

17 de junio de 2011

El Aeropuerto de Fuerteventura ha recibido la visita de 2.700 escolares a lo largo de este curso 2010-2011, todos ellos de educación Primaria, de los que más de 2.000 se presentaron al concurso de dibujo cuyos premios se han entregado hoy. Nueve centros escolares han utilizado este servicio que, de forma gratuita y voluntaria, presta el personal de Aena con el objetivo de acercar a los más jóvenes a las instalaciones del aeropuerto y a las actividades que forman parte del trabajo aeroportuario.

Los colegios cuyos alumnos han pasado por las instalaciones este curso han sido: Sagrado Corazón, Agustín Millares Carló, CEIP Villaverde, CEIP Gran Tarajal, CEIP El Ciervo, CEO Puerto Cabras, CEIP María Castrillo García y La Oliva. En total desde que se iniciaron las visitas escolares, en el año 1997, son 44.407 los niños que han realizado esta actividad.

El itinerario comienza con una explicación de la historia de los aeropuertos que ha tenido la Isla hasta llegar al actual. Se continúa con un trayecto en guagua desde donde reciben explicaciones de todos los servicios que pueden observar por primera vez, al atravesar la zona restringida del aeropuerto hasta llegar al Servicio de Extinción de Incendios, donde los bomberos les explican su trabajo y les enseñan sus vehículos, a los que , incluso llegan a subir, al igual que ocurre con el helicóptero de la Guardia Civil o el de Emergencias 112, donde se les explica en qué consiste la labor de Salvamento o Urgencias.

En el Aula de la Naturaleza se ofrece una charla sobre la labor que desempeñan los cetreros en el aeropuerto y observan los halcones. La visita finaliza con un recorrido por la vía de servicio, Plataforma de estacionamiento de aeronaves, funcionamiento de la Torre de Control, patio de carrillos (llegada de los trenes de equipaje a las cintas de recogida), edificio Terminal, Terminal de Carga, SATE (Sistema Automático de Tratamiento de Equipajes), central eléctrica, planta de almacenamiento de combustibles y todos los elementos que forman parte de las actuaciones medioambientales: depuradora, desaladora, barrera vegetal y planta de recogida de residuos sólidos. El recorrido concluye con la entrega de material educativo para los alumnos y para el centro.

### **Entrega de premios a los ganadores del concurso de dibujo**

Como complemento a la visita se pide a los alumnos que realicen un dibujo relacionado con lo que han visto y aprendido y con el que pueden optar a ser premiados en el concurso que se celebra todos los años al término del programa de visitas. La entrega de premios ha tenido lugar hoy en una celebración a la que han asistido los galardonados acompañados de sus familiares.

Con la presencia del director del Aeropuerto, Felipe Rivas; el director insular de la Administración General del Estado, Eustaquio Santana; el director insular de Educación, Nicolás Gutiérrez; la concejala de Educación, Rita Darías y el alcalde de Puerto del Rosario, Marcial Morales; se ha hecho entrega de diferentes regalos a 20 escolares de tres a siete años cuyos dibujos fueron elegidos de entre los más de 2.000 que se presentaron.